

# 九条北小学校 校長室だより

NO.4 令和3年4月23日



一人一台学習用端末が整備されました。

2年生から6年生までの児童全員が、自分専用の端末として活用することができます。教室に保管庫が設置され、使いたい時に、すぐ取り出すことができます。



## ★ 1人1台学習用端末！～

### 教職員研修を実施しました★

新しい学習用端末の使い方を、まずは教職員全員が研修しました。写真のように、キーボードのあるパソコンとしても、取り外してタブレットとしても使うことができます。

現在は、かぎられた機能だけになっていますが、順次、新たな機能が追加されていくと聞いています。また、2学期からはデジタルドリルも導入されます。

1年生は従前のタブレットを使い、2年生から卒業するまでは、この端末を使っていきます。児童たちには、大切に使うよう指導していきたいと考えています。



## ★ 2年生～自撮りして因工に活用！★

2年生は、図画工作の時間に活用しました。写真機能を使って、自分の顔を写しました。撮った写真を活用しながら、自分の顔を描いていく予定です。

撮影するときは、ちょっと緊張した様子でしたが、いくつかの写真を比較して気に入った笑顔を選んでいました。

作品のできあがりが、とても楽しみです！



## ★ 3年生～理科の観察に活用！★

3年生は、理科の時間に活用していました。九条北小学校の中庭には、花や木、虫などの生き物がたくさんいます。この日は、中庭に「春の生き物」を探しにきました。写真機能を使って撮影しました。撮った写真は、教室に戻ってからの学習に使いました。

これから、もっといろいろな場面で活用していきましょう！



## ★ 5年生～社会の調べ学習！★

5年生は、社会の調べ学習に、新しい端末の検索機能を活用していました。「いろいろな国について調べよう」ということで、各自が1つ国を選択して、その国について調べていきました。国旗やその意味、国的位置。調べたことは、ノートにまとめていっていました。

